Habia una vez una niña llamada Marianela que en su cumpleaños numero 8 le habían regalado una muñeca de su altura pero un dia a la noche Marianela se despertó y estaba todo oscuro entonces agarro su linterna cuando la prendio vio a todos sus peluches rotos hasta sin ojos pero la muñeca era la única que no estaba rota entonces Marianela sospecho de la muñeca y un dia Marianela empezó a hablar con la muñeca la muñeca le conto que ella había roto los peluches porque era mala si no que Marianela no la usaba.